

ボートレースファンの皆様へ

いつもボートレースならびにボートレーサーに温かいご声援をいただき、誠にありがとうございます。

皆様にお願いがございます。

ボートレースはファンの皆様あつてのものであり、皆様とボートレーサーとの交流は、ファンサービスの一環として大切なものであると、本会も認識しております。

新型コロナウイルス感染症が猛威を奮っていたこの数年間、感染症予防のため、ファンの皆様とボートレーサーが触れあう機会が著しく減り、皆様には大変残念な想いをさせておりました。

そして、コロナ禍が収束しかつての日常を取り戻しつつある今となっても、感染症予防以外に不正防止の観点からも、以前のような交流の場を設けることができておりません。

誠に申し訳ございません。

しかしながら、一部のファンの方の逸脱した行動が、ボートレーサーだけでなく一般の方々のご迷惑となっているとの報告も、多数受けております。

レース場最寄り駅を含む交通機関や、ボートレーサーが前泊・後泊する際の宿泊施設、そのほか関連施設など、公共の場での入り待ち・出待ちや付きまとい行為は、ボートレース業界の正式なファンサービス・イベントではなく、一般の方へのご迷惑になるとともに、予期せぬトラブル等に繋がる危険性がありますので、固くお断りいたします。

場合によっては法的措置も検討させていただきますので、ご了承ください。

また、レースへの意識を高めているとき、満足なレースが出来なかったとき、完全にプライベートなときなどは、皆様に対し笑顔で対応できないことから、ボートレーサーの方でサービスをお断りさせていただくことがございます。

そうした場合に、ボートレーサー本人や関係者などに暴言を吐かれたり、強引な行為をされたりする方も見受けられますが、ボートレーサーも人間であり、その本懐は「万全の状態で行うこと」であることを、何卒ご理解いただきたいと思います。

これから再び、ボートレーサーとファンがともに心地よく触れあう機会を設けるために、まずは今一度、皆様におかれましては、常識の範囲内で、節度を持った言動を心掛けていただきますよう、お願い申し上げます。

2024年5月17日

公益社団法人日本モーターボート選手会

